



### ～どんぐりコーチから～

泉保育園のお友達元気してるかな～(^^)/  
 どんぐりコーチ・おひげコーチはすごく元気です！親子サッカーでは、色々な技にチャレンジしてもらいました！パチパチキャッチやアクションキャッチ、カエルキャッチなど簡単でしたか？それとも難しかったかな？できない時は、お父さん、お母さんに助けてもらいながら一生懸命がんばっているお友達を見て、“すごいな～”と感心しました！  
 また幼稚園の仲間や先生、お父さんお母さんとサッカーやってみてね(^^)!



### ～先生から～

#### 野沢 英里 先生

コーチに指導して頂いた親子で出来るボールあそびでは、普段ボール遊びに興味のない子も、たくさんの笑顔を見ることができました。

保護者の方から「サッカーを通して親子でコミュニケーションが取れて良かったです」「親と子のサッカー対決では、1つのボールを必死に追ってシュートを決めようとする表情が、普段見られない真剣なものでした」という感想が寄せられました。

日頃の保育の中にも取り入れられそうなメニューもあったので、運動あそびの一つとして園でも楽しんでみたいと思います。

ありがとうございました。

#### 吉田 江里奈 先生

遊びを通して、ボールの扱い方や身体の動かす楽しさを教えて頂き、子どもたちが本当に楽しそうで嬉しかったです。

最後の親チーム対子どもチームの試合では、普段と違って一生懸命な姿があり感動しました。

保育園でも経験を活かしサッカーを楽しんでいきたいと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会